

Gondreville

## Amarelli en concert

La chorale Amarelli, venue donner un concert vendredi à l'église à l'invitation de la commune, a des attaches avec Gondreville.

Sa présidente, Danielle Parisse, y a passé sa jeunesse : « J'allais à la messe surtout pour chanter ! » et un 28 avril, voici 33 ans, elle y a épousé Gérard Parisse.

Le soir du concert, c'était lui qui était préposé à l'éclairage de la nef. Pendant que sa présidente d'épouse chantait, au milieu des cho-

ristes d'Amarelli.

Leur répertoire ? De la belle chanson française, pas forcément des rengaines, mais de beaux textes et des mélodies entrées dans le patrimoine contemporain. Soutenues par une bandeson, appuyées par quelques mouvements chorégraphiques, avec jeux d'écharpes, de gants, de parapluie et de petites lumières, les chansons d'Amarelli ont emballé un public chaleureux.

Ravi aussi d'applaudir en conclusion un « Aimer à perdre la raison » de Jean Ferrat, offert a cappella et impromptu par les choristes, en cadeau d'anniversaire aux époux Parisse.

Reprenant son rôle de présidente, Danielle Parisse avait le dernier mot pour remercier l'auditoire et lancer un énergique « On recrute ! » à l'adresse des messieurs tentés de renforcer la section masculine de la chorale.

ER du 2/5/2012



■ Danielle et Gérard Parisse, héros malgré eux de la soirée.